

WARTA

MILITER

# Pangdam IV/Diponegoro Bersama Forkopimda Jateng Ikuti Upacara Hari Kesaktian Pancasila Secara Virtual

Agung widodo - [JATENG.WARTAMILITER.COM](http://JATENG.WARTAMILITER.COM)

Oct 1, 2021 - 14:35



*Pelaksanaan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Secara Virtual*

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto bersama segenap unsur Forkopimda Jawa Tengah mengikuti upacara peringatan hari Kesaktian Pancasila secara virtual bertempat di Gedung Gradika Bakti Praja. Jumat,

(1/10/2021).

Upacara berlangsung khidmat dipimpin oleh Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo langsung dari Monumen Pancasila Sakti, Lubang Buaya, Jakarta Timur, sebagai tempat bersejarah peristiwa kekejian penghianatan G30S/PKI dan digelar dengan protokol kesehatan ketat, sebab masih dalam kondisi pandemi Covid-19.

Hari Kesaktian Pancasila diperingati setiap tanggal 1 Oktober setelah gerakan 30 September (G30S/PKI) yang gagal merubah Ideologi Pancasila menjadi paham komunis. Pada Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2021 mengambil tema "Indonesia Tangguh Berlandaskan Pancasila".

Sebelum pelaksanaan upacara ditandai dengan telah berkibarnya Sang Merah Putih secara penuh, dalam kegiatan tersebut turut dilakukan pembacaan Teks Pancasila oleh Ketua Dewan Perwakilan Daerah RI La Nyalla Mattalitti, Pembukaan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 yang dibacakan oleh Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat H. Bambang Soesatyo, S.E., M.B.A., serta Pembacaan dan Penandatanganan Ikrar yang dilakukan oleh Ketua Dewan Perwakilan Rakyat RI Dr. (H.C.) Puan Maharani Nakshatra Kusyala Devi, S.Sos., sebagai bentuk apresiasi setinggi-tingginya kepada Pahlawan Revolusi yang gugur dalam peristiwa tersebut.

Sebagai informasi bahwa dalam pelaksanaan upacara virtual peringatan hari Kesaktian Pancasila Tahun 2021 yang dipimpin oleh Presiden RI tersebut diikuti oleh seluruh Prajurit TNI/PNS jajaran Kodam IV/Diponegoro yang dilaksanakan di satuannya masing-masing. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(Editor JIS: AGUNG)